

Rotax Max Challenge Schweiz 2025

An der diesjährigen Schweizer Rotax Max Challenge kämpften auch 2 Piloten des KCO um Meisterschaftspunkte. Am Start waren der Clubmeister 2024 Patrick Zehnder und Domenic Dünner. Beim Saisonauftakt im italienischen Franciacorta waren die Bedingungen sehr schwierig. Domenic hielt sich aus allem raus und fuhr im Finallauf sensationell auf den 7. Rang. Patrick sah als 12. die Zielflagge, von insgesamt 27 gewerteten Fahrer. Das 2. Rennen fand auf der Kartbahn in Wohlen statt. Patrick konnte auf der 3. Startposition den 1. Lauf in Angriff nehmen. Er konnte den Speed der Spitze stets mitgehen, beendete die Qualifikationsläufe auf den Rängen 4 und 6. Beim Finalrennen erreichte er den ausgezeichneten 8. Schlussrang. Domenic konnte im ersten Lauf einige Positionen aufholen, eine Spoilerstrafe verhinderte eine bessere Position, und wurde somit im Finale als 18. abgewunken.

Die nächsten Rennen verliefen mit einigen Höhen und Tiefen, aber beide Piloten machten beste Werbung für unseren Club.

Nach 6 Rennweekends wurde abgerechnet. Patrick erreichte in seiner ersten Rotax-Saison den sehr guten 11. Schlussrang. Nur eine Position zurück lag am Ende Domenic. Insgesamt wurden 30 Fahrer klassiert.

Am Sonntag den 23. November fand die Meisterschaftsfeier in der Aeschbachhalle in Aarau statt.

Der Sieger dieser Meisterschaft erhält einen Startplatz beim Rotax Grand Final 2025 in Bahrain, das vom 30. November -06. Dezember stattfand.

Der KCO gratuliert den beiden Piloten für ihre guten Resultate. Wir wünschen den beiden für die Zukunft nur das Beste.

